
Il sogno olimpico.

Roma 2024 al via Pronto l' annuncio di Montezemolo
Oggi vertice con Malagò. Ma Marino precisa: «Evitiamo gli errori di Italia 90 e Roma
2009»

ALESSANDRO CATAPANO VALERIO
PICCIONI Tocca a Montezemolo.
Oggi, o al massimo domani, l' ex presidente
della Ferrari diventerà ufficialmente il numero
uno di Roma 2024 e mercoledì incontrerà in
Sv izzera ,   con   la  de legaz ione  Con i ,   i l
presidente del Cio Thomas Bach.
L' annuncio sarà preceduto oggi da un incontro
con Giovanni Malagò. Il vertice riempirà le
ultime caselle del Comitato promotore della
candidatura  in cui sarà presente lo stesso
presidente del Coni, e Luca Pancalli avrà il
ruolo di «ministro» dei rapporti con gli enti
loca l i ,  ment re  Franco Fra t t in i   fa rà  da
«ambasciatore» esterno della corsa olimpica 
anche se nelle ultime ore è arrivata una
dichiarazione del s indaco di  Roma che
sembra non proprio in linea con i baci e gli
a b b r a c c i   d e l l e   u l t i m e   s e t t i m a n e .
PRECEDENTI Ha detto Marino a Rai News
24: «Io con il cuore sono già là. Ma una città si
governa anche con il cervello. E con il cervello
devo tenere presenti  alcuni  fatt i .  Come
Sindaco io devo ancora pagare alcuni dei
debiti del 1960. Dobbiamo ricordare cosa è
accaduto con i mondiali del 1990, quando è
stata costruita una sorta di ferrovia che ha
funzionato per soli 8 giorni, o le cosiddette
Vele del grande architetto Calatrava costate
400 milioni durante i mondiali di nuoto del 2009 e poi abbandonate». Meglio: opera mai completata e
utilizzata. Due manifestazioni in cui proprio Montezemolo e Malagò presiedevano i comitati
organizzatori. Solo un appello alla prudenza, per conquistare anche l' opinione pubblica più scettica
sottolineando il carattere «rivoluzionario» della candidatura citato dallo stesso Malagò? O un modo per
sollecitare più spazio per il Comune? Marino, che ha tenuto per sè la delega olimpica, sta per lanciare
pure un tavolo olimpico di Roma Capitale coordinato dall' assessore al Patrimonio, Alessandra Cattoi.
«Voglio una città che investe sul bene dei cittadini e olimpiadi che servono a una migliore qualità della
vita, migliori trasporti e migliore urbanistica», ha concluso il Sindaco.
NAS Intanto oggi Malagò sarà impegnato anche su un altro fronte: la firma dell' accordo con i Nas, che
entreranno nell' antidoping Coni. Insomma, una giornata impegnativa...
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